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20 марта 2019 г. Жителей с Вильнюсской улицы очень беспокоит вопрос
благоустройства на месте снесенного долгосторя, с которым они прожили многие годы.
Наконец-то, у жителей появилась реальная возможность получить возле своих домов
открытые социальные объекты в виде детских и спортивных площадок, скверов и зон
тихого отдыха. Уже выделены на это бюджетные деньги (благо, скоро выборы в МГД), н
о А. Толчеев не может в рабочем порядке решить проблему и жительница вынесла ее на
общественное мероприятие. Наш самый главный по району глава управы вертелся как и
уж на сковородке от ее вопросов и, скрывая что-то самое главное о себе и о бюджете,
заподозрил жительницу в юношеском максимализме.

  

А как бы хотели жители видеть в районе чиновничий максимализм в расходовании
бюджетных средств на благо жителей!

      

{youtube}32E9nJSf1as{/youtube}

  

В кадр попала Е. Щеткина от едросов из обоймы С. В. Сакибовой. Эта странная
женщина проявила нездоровый интерес к жительнице, сидящей впереди нее и вела ее
съемку, а не выступающих и  главы управы.
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